

Saarwellingen, den 06. Mai 2020

Sehr geehrte Eltern der Klassenstufe 8,

aufgrund der aktuellen Situation kann das für die Klassenstufe 8 vorgesehene **3-wöchige Betriebspraktikum** nicht stattfinden, was sehr bedauerlich ist, da sich Ihre Kinder darauf eingestellt und sicherlich auch gefreut haben. Auch ist es immer wieder gelungen über diese Kontakte eine Ausbildungsstelle zu finden.

Sollte sich die Pandemielage derart verändern, dass ein Praktikum wieder möglich ist, werden wir nach allen Möglichkeiten suchen, dies nachzuholen, eventuell auch in verkürzter Form.

Es tut mir leid, Ihnen zum derzeitigen Zeitpunkt keine konkreteren Informationen geben zu können.

Sollten Sie Fragen haben, auch zu anderen Themen, die Sie bewegen, zögern Sie nicht, Ihre Klassenleitungen und gegebenenfalls auch die Schulleitung zu kontaktieren.

In der Hoffnung, dass es Ihnen und Ihren Kindern gut geht,

verbleibe ich mit den besten Grüßen und Wünschen

Klaudia Hiry-Landry, Schulleiterin